

El acto tendrá lugar a las 19.30 horas y después actuará la Capilla Musical del Castillo de Argüeso

Marcano inaugura hoy en Villacantid el Centro de Interpretación del Románico

ARTURO QUEIMADELOS. Villacantid

El consejero de Cultura, Turismo y Deporte del Gobierno de Cantabria, Francisco Javier López Marcano, preside hoy jueves, a las 19.30 horas, en la Iglesia románica Santa María La Mayor de Villacantid el acto de apertura del Centro de Interpretación del Románico en Cantabria. Estará acompañado por miembros de Cultura, de la Junta Vecinal de esta localidad y

concejales del Ayuntamiento de Campoo de Suso. Después del protocolo, aproximadamente a las 20.30 horas, la Capilla Musical del Castillo de Argüeso ofrecerá un concierto incluido en el I Festival de conciertos denominado 'El sonido de la piedra'. El proyecto de esta restauración y ubicación de la Exposición del Románico parte de un convenio entre la Consejería de Cultura y el Obispado de Cantabria.

Este proyecto ilusionante para la localidad de Villacantid y para el municipio de la Hermandad de Campoo de Suso, explica el presidente de la junta vecinal, Ricardo García Seco, "ha sido ejecutado gracias a la colaboración de la Consejería de Cultura en convenio con el Obispado de Cantabria". Se rehabilitaba la estructura del templo del siglo XII, edificio que con el tiempo ha sufrido varias reformas, realizándose en su interior una exposición sobre el románico que abarca elementos arquitectónicos del siglo V al XII.

La exposición está perfectamente estructurada y magistralmente documentada, siendo esta muestra obligada en la comarca de Campoo Los Valles, "pues cubre una época de la historia de esta tierra dado el gran número de templos románicos existentes en la zona", señala Ricardo García.

El Centro de Interpretación exhibe las raíces prerrománicas y románicas de Campoo Los Valles, con técnicas de construcción de unos veintidós templos de toda la región.

Además de los paneles que se exponen en su interior, se muestra información audiovisual de los diferentes templos románicos de Campoo los Valles, así como las técnicas de construcción de los mismos.



Vista exterior del Centro de Interpretación del Románico en Villacantid.

QUEIMADELOS

También se ha incorporado la posibilidad didáctica con diferentes maquetas de puzzle sobre dichas construcciones en la región. La obra de rehabilitación y uso como sala exposición del estilo románico en Campoo Los Valles y resto de la región se enmarca en la decidida apuesta del Gobierno regional de Cantabria, y de forma muy directa por el Consejero de Cultura, Turismo y

Deporte del Gobierno de Cantabria, Francisco Javier López Marcano, en "la dinamización de la comarca de Campoo Los Valles, contribuyendo de manera directa y de forma brillante a mostrar la riqueza cultural y artística de la zona, generando además puestos de trabajo y riqueza para el municipio de Campoo", explica García Seco.

La apertura de la iglesia y de

la sala de exposiciones del románico en Cantabria supone además "poner en valor un templo que permanecía cerrado y desatendido desde hacía más de 50 años".

Dicir que desde mañana viernes estará abierta todos los días al público la iglesia de Santa María La Mayor, en horario por la mañana de 10.30 a 15.30 y por las tardes de 16 a 19 horas.

Reunión entre la consejera y el alcalde

Puente Viesgo tendrá aulas de dos años en el curso 2006-2007

E. P. Santander

La consejera de Educación, Rosa Eva Díaz Tezanos, ha plannificado, junto con el alcalde de Puente Viesgo, Rafael Lombilla, la escolarización de los niños de dos años del municipio, que será un hecho en el curso 2006-2007.

Por el momento, tal y como ha manifestado la consejera al edil en el transcurso de un encuentro, la Consejería de Educación está estudiando con detenimiento las posibilidades de ubicación de las aulas para elegir la que mejor responda a las necesidades del proyecto. Además de otros temas relacionados con el panorama

educativo del municipio, Díaz Tezanos y Lombilla han repasado las mejoras realizadas en el colegio público Cuevas del Castillo, ubicado en la localidad de Vargas. Las obras, en las que la Consejería de Educación ha invertido 30.000 euros, se han ejecutado mediante un convenio de colaboración con el Ayuntamiento. Así, en el colegio Cuevas del Castillo se ha instalado una valla exterior nueva y se han renovado los ventanales. Además, se han realizado algunos arregloes en la pista polideportiva, que también ha sido pintada. En la reunión, el alcalde ha compartido



Rosa Eva Díaz Tezanos y Rafael Lombilla.

ALERTA

do con Rosa Eva Díaz Tezanos su satisfacción por la inversión en el municipio con obras que

redundan en una mejora de la calidad de las instalaciones escolares y de sus aledaños.

Medio Ambiente niega el abandono de los centros de Campoo-Los Valles

A. Q. Reinosa

La Consejería de Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria rechazó las críticas de "abandono" vertidas por la diputada del PP, María Luisa Peón, sobre los centros de interpretación de Campoo-Los Valles y recordó que en el mes de julio se reabrieron "con éxito de asistencia" los de Fontibre (Hermandad de Campoo de Suso), Corconte (Campoo de Yuso) y Monte Hijedo (Valderredible), tal y como se acordó con los respectivos alcaldes.

Además, la Consejería destacó que el centro de La Lastra es responsabilidad de una fundación de carácter privado.

La nota señala que la gestión del centro de interpretación de La Lastra corresponde a la Fundación Alto Ebro, a la que pertenece dicho centro, así como las instalaciones del mismo, y cuyo Patronato es responsable por tanto de su mantenimiento y de los puestos de trabajo existentes en él. En este sentido, señalan que "ni la Consejería de Medio Ambiente ni el Gobierno de Cantabria forman parte de dicha Fundación ni de su Patronato, que tiene carácter privado, ni, por consiguiente, de la gestión realizada durante los últimos seis años, desde el año 1999, aunque hay que advertir que dicha Fundación existe legalmente sólo desde el año 2001".

Nefasta planificación

"Ha sido la nefasta planificación y gestión del Gobierno del PP, en este periodo, la que ha provocado los problemas que han llevado a la paralización del centro de interpretación ubicado en la península de La Lastra", asegura la Consejería de Medio Ambiente. El comunicado añade que la vicepresidenta del Gobierno, Lola Gorostiaga, "se ha comprometido a impulsar el desarrollo del Plan Integral de Campoo-Los Valles y apoyar las acciones e iniciativas que por parte de la Fundación Alto Ebro garanticen una gestión transparente de la misma y hagan posible una colaboración franca en ese objetivo de impulso al desarrollo de Campoo-Los Valles".

364.666,27 euros

Al respecto, la empresa MARE, dependiente de la Consejería de Medio Ambiente, se ha comprometido "a abonar a la Fundación Alto Ebro 364.666,27 euros más, renunciando a reclamar la nulidad de los convenios suscritos por el Gobierno del PP con dicha Fundación, siempre que dicho importe se destine a los objetivos previstos en esos convenios, se justifiquen adecuadamente los gastos realizados, y la Fundación regularice su situación institucional".